

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas berkat dan rahmatnya terutama berkat kesempatan dan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “ Dampak *Body Shaming* Sebagai Bentuk Kekerasan Terhadap Remaja Perempuan Di Kelurahan Sungai Beliang Pontianak Barat”. Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dan merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan sebagai syarat guna mendapatkan atau memperoleh gelar sarjana di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.

Skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan yang disadari penulis pada penyusunan skripsi ini, penyusunan skripsi merupakan langkah awal dari perjalanan panjang ilmu yang didapatkan penulis. Penyelesaian penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari beberapa pihak yang bersedia memberikan berbagai dorongan, arahan serta bantuan kepada penulis untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Maka dari itu penulis sangat berterima kasih dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Dr. H. Agus Sikwan, SH, M.Hum selaku pembimbing Utama dan Ibu Dr. Zakiah Hasan Gaffar, SS.MA selaku pembimbing Pendamping yang telah memberikan arahan dan kemudahan, motivasi serta bimbingan selama proses penulisan skripsi.
2. Bapak Dr. H. Martoyo, MA selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.

3. Ibu Dr. Hj. Hasanah, M.Ag selaku penguji pertama dan ibu Desca Thea Purnama S.Sos, M.Sos selaku penguji kedua yang telah banyak memberikan masukan dalam penulisan skripsi ini.
4. Bapak Dr. Herlan, M.Si selaku Dosen (PA) pembimbing akademik selama melaksanakan perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
5. Kepada Comdev Outreaching UNTAN telah memberikan beasiswa Mandiri UNTAN Penuh selama 4 semester yang sangat membantu Perekonomi dalam Pendidikan.
6. Kepada Kelurahan Sungai Beliung dan ke 5 (lima) informan yang telah mendukung penulisan secara penuh dalam usaha penelitian lapangan dan memberikan informasi yang peneliti butuhkan, semoga segala kebaikan yang telah Kelurahan Sungai Beliung dan informan berikan mendapatkan balasan dari Tuhan Yang Maha Esa. Serta hasil karya tulisan ini dapat memberikan manfaat yang cukup bagi kita semua yang memerlukan.

Semoga apa yang telah diberikan kepada penulis seperti bantuan, dorongan dan kebaikan mendapatkan balasan dari Allah SWT, dan harapan peneliti hasil karya penulisan ini bisa memberikan manfaat serta sumbangan pemikiran maupun acuan bagi pembaca untuk menulis serta juga memberikan manfaat yang cukup bagi kita semua amin.

Pontianak, 18 Juli 2022

Penulis



Mega Dalena